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I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------  
 
2 - MAPA DE UTILIZACAO DE VIATURAS:------------------------------- 
Presente o mapa referente aos pedidos de transporte de 2 a 8/Abril 
/90. Aprovado,por unanimidade,o presente mapa de viaturas cedidas. 
A C.M.S. suporta integralmente os respectivos custos nos termos do 
Regulamento.------------------------------------------------------ 
 
3 - DELEGACAO DE PIONEIROS DE S.TOME E PRINCIPE:------------------ 
A Vereadora Eugenia  informou   que  recebeu na  Camara,  a   dita 
Delegacao, composta por os Srs.  Vice-Presidente e  Tesoureiro  do 
Conselho Nacional dos Pioneiros.Apresentaram a C.M.S. uma mensagem 
de calorosa amizade das criancas de S.Tome.Da troca de experiencia 
trocada, a Delegacao louvou a accao dos Orgaos Locais,  Autarquias 
de Sines, salientando a estreita ligacao das estruturas  populares 
que acham de muito  positiva  para  o  Concelho.  Entendem  que  a  
participacao das populacoes e um factor muito importante para  uma 
correcta politica democratica.------------------------------------ 
 
4 - SUBSTITUICAO DA VEREADORA EUGENIA:---------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, que o Vereador Cesar Beja substitui a 
Vereadora Eugenia durante o seu periodo de ferias.---------------- 
 
5 - MEDALHA COMEMORATIVA DA PETROGAL:----------------------------- 
Foi ofertada a Camara uma  medalha  comemorativa  dos   50 Anos de  
Refinacao de Petroleos em Portugal.------------------------------- 
 
6 - PAINEL SOBRE CONSERVACAO E ORDENAMENTO BIOFISICO DO  SUDOESTE,  
(SANTO ANDRE-BURGAU):--------------------------------------------- 
O Sr. Vereador Ferreira Costa informou s/ a realizacao do referido 
Encontro,  no  dia   31/Marco/90,  no   qual  esteve  presente  em  
representacao do Sr. Presidente da Camara.  O Secretario de Estado 
do Ambiente interveio na Sessao do 1. dia, dando enfase ao aumento 
de  participacao das  populacoes  atraves  de  associacoes  para a 
defesa do ambiente e recursos naturais. O Encontro contou   com  a 
participacao de tecnicos nacionais e estrangeiros de   reconhecido 
merito. Este Encontro foi  organizado  pelo  Servico  Nacional  de 
Parques,Reservas e  Conservacao  da  Natureza,  Area de   Paisagem 
Protegida do Sudoeste Alentejano e Costa Vicentina e Liga Nacional 
de Proteccao da Natureza.----------------------------------------- 
 
7 - COMEMORACOES DO 25 DE ABRIL:---------------------------------- 
Aprovada,por unanimidade,uma saudacao ao 25 de Abril.Anexar a acta 
 
8 - REUNIAO EXTRAORDINARIA DA C.M. SINES:------------------------- 
Deliberado, por unanimidade realizar uma reuniao extraordinaria no 
dia 11.04.90, pelas 10.00 horas, para fazer balanco do 1.trimestre 
de 1990. A Reuniao Ordinaria sera realizada no dia 12.04.90, pelas 
10.00 horas.------------------------------------------------------ 
 
9 - NUCLEO DE EDUCACAO PARA A SAUDE:------------------------------ 
No ambito de  actividades  para   o ano 1990, foi deliberado,  por 
unanimidade, dar os seguintes apoios: 1 - Ofertar um armario;  2 - 
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Disponibilizar a Assistente  Social  Fatima;   3-   Disponibilizar 
transportes sempre que precisem, nomeadamente para o dia  08.04.90 
4 - 500 folhas timbradas.----------------------------------------- 
 
10 - ESCOLA SUPERIOR DE EDUCACAO DE SETUBAL:---------------------- 
do 1. ano (7 a 8 elementos), Porto Covo, no periodo de 5 a 8/Maio. 
Aprovados, por unanimidade, os seguintes apoios:------------------ 
- transporte  Setubal-Sines-Setubal;- alojamento e alimentacao  em 
Porto Covo.No final obrigam-se a  dar a Camara  copia do  trabalho 
realizado.-------------------------------------------------------- 
 
11 - REGIAO DE TURISMO DE SETUBAL:-------------------------------- 
O Vereador Salvador informou s/a reuniao havida, onde foi decidido 
que Sines iria ter uma maquina para limpeza das praias do Concelho 
 
12 - BANDEIRA AZUL DA EUROPA:------------------------------------- 
O Vereador Salvador informou de que na  reuniao com a C.C.R.,   em   
Vila Nova de Milfontea, foi decidido que a praia Vasco da Gama, em 
Sines, nao sera candidata a Bandeira Azul,em virtude das obras que  
se desenvolvem na zona, nomeadamente molho oeste e Porto de Pesca. 
 
13 - CAPITANIA DO PORTO DE SINES:--------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade oficiar a Capitania do Porto de Sines, 
no sentido de  que  os concessionarios de gaivotas,  restaurantes, 
etc.,sejam obrigados a ter um nadador-salvador.------------------- 
 
14 - ASSOCIACAO NACIONAL DOS MUNICIPIOS PORTUGUESES - VI CONGRESSO  
EM CASCAIS:------------------------------------------------------- 
O Sr. Presidente informou da forma como decorreu o Congresso e das 
conclusoes positivas do mesmo.Informou de que foi eleito Membro do  
Conselho  Geral da Associacao, e que o  Presidente  da  Assembleia 
Municipal ficou como suplente.------------------------------------ 
 
15 - EXERCICIO NACIONAL DE PROTECCAO CIVIL:----------------------- 
Esteve na C.M.S. um elemento do Servico Nacional que informou  que 
o exercicio "inopinado" sera realizado em Junho/90.--------------- 
 
16 - REUNIAO COM A E.D.P. EM SETUBAL:----------------------------- 
O Vereador Lanca informou sobre a reuniao com a E.D.P.,o seguinte: 
INFRAESTRUTURAS ELECTRICAS DA COOPERATIVA- As obras ja adjudicadas 
terao inicio muito brevemente,  prevendo-se a sua  conclusao   num 
periodo de 75 a 90 dias. Sobre o pagamento do orcamento  de  esc.: 
9.212.069$00, a E.D.P. vai emitir uma factura na ordem dos 20%  do 
valor global, sendo o restante paga no decurso da obra.----------- 
OBRAS NA RUA MARQUES DE POMBAL - Foi informado que a E.D.P. esta a 
receber propostas para execucao da obra, e logo apos contactara  a 
C.M.S.sobre a oportunidade a execucao da obra tendo em atencao   o 
seu tempo de execucao.-------------------------------------------- 
I.P. - Foi mais uma vez  realcado  a  necessidade  de  reforcar  a  
actuacao   dos  servicos  da  E.D.P.,  no  sentido  de  um   maior  
acompanhamento na   conservacao da  rede  nomeadamente  os   focos  
apagados. Realcado tambem o mau estado das caixas de passeio   que 
devem ser revistas, o que esta a ser planeado. ------------------- 
Foram entregues os levantamentos de campo relativos as zonas  onde 
se vai intervir na execucao de  projectos de  electrificacao rural 
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- Monte da Boavista,Palrao,Palranito, Asseisseira,Godins,Vidigais, 
Lentiscais,Bebeda de Baixo e Bebeda do Meio.---------------------- 
 
17 - MISSAO TECNICA AO ESTRANGEIRO DA DIRECCAO-GERAL QUALIDADE  DO 
AMBIENTE-UNIDADES INCINERADORAS DE RESIDUOS INDUSTRIAIS:---------- 
Foi prestada uma informacao oral pelo Sr. Presidente da Camara,que  
tomou parte na missao,  juntamente com as  Camaras  de Grandola  e 
Estarreja. Logo que possivel entregara um relatorio da viagem.---- 
- A Camara dara todo o apoio para  que  tecnicos  sobre a  materia 
designadamente, da Universidade de Aveiro e de Grupos Ecologistas,  
prestem os  necessarios  esclarecimentos  aos  Senhores  Deputados 
Municipais.------------------------------------------------------- 
- Tambem sugere que as reunioes com os tecnicos sejam em  conjunto 
com a Camara Municipal e Assembleia Municipal de Santiago do Cacem 
- Da reuniao havida com o  Sr. Secretario de  Estado do  Ambiente,   
sobre a materia, este manifestou o seu acordo em que sejam criadas 
normas legais,que possam dar algumas contrapartidas aos Municipios 
envolvidos.------------------------------------------------------- 
- Ficou acordado  uma 2a.  visita  dos  Eleitos  das   Assembleias  
Municipais e Camara Municipal de Santiago do Cacem  ao Estrangeiro  
para melhor conhecimento da materia.------------------------------ 
- Manifestou, ainda, o Sr. Secretario de Estado o acordo quanto  a 
possibilidade das Autarquias poderem participar no capital  social 
da empresa a criar.----------------------------------------------- 
- A  Camara  entende  continuar  a  recolher  a  maior  quantidade  
possivel de informacao  sobre  a  materia  para  finalmente  e  em  
conjunto com a Assembleia Municipal de Sines tomar uma decisao.--- 
 
18 - DIRECCAO-GERAL DE PORTOS:------------------------------------- 
O Sr. Director Geral de Portos, visitou as obras do Porto de Pesca 
de Porto Covo. Da reuniao havida entre  a  D.G.P.,    a  Junta  de  
Freguesia de Porto Covo e a C.M.S., ficou acordada a construcao de 
um acesso rodoviario ao cais, a partir da lota,  entre a  zona dos 
armazens e o cais. Ficou decidido que a C.M.S. fara o levantamento 
topografico do local e a D.G.P. fara o projecto.A D.G.P.contactara 
os servicos hidraulicos para solicitar a autorizacao, se for  caso 
disso.A D.G.P. manifestou o acordo do quebra-mar e o projecto sera 
elaborado por aquela Direccao. A Camara  ficou  de  esclarecer  se  
seria possivel realizar esta obra atraves da C.C.R.A., via PROTALI 
Alentejo.--------------------------------------------------------- 
 
II - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:----------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE GERAL:--------------------------------------------- 
1.1 - CLUBE NAUTICO DE SINES:------------------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 1791, de 22.02.90,solicitando parecer 
nos termos do n. 2, art. 5., do Dec.-Lei n. 460/77, a fim de obter 
a declaracao de utilidade publica.-------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Aprovada a  emissao   de    
parecer favoravel a declaracao de Entidade  de  utilidade  publica 
nos termos do Dec.-Lei n. 460/77".-------------------------------- 
 
1.2 - CENTRO DE SAUDE DE SINES:----------------------------------- 
Presente oficio com entrada  n. 2034,  de   02.03.90, solicitando 
informacao sobre a possibilidade dos funcionarios daquele  Centro 
poderem usufruir do Refeitorio Municipal.------------------------ 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada a delegacao  na  
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Vereadora  Eugenia de despacho sobre o pedido do Centro de  Saude 
de Sines (cobrar custo actual da refeicao)".--------------------- 
 
1.3 - VIII VOLTA AO ALENTEJO EM BICICLETA - 08 de Abril/90:------ 
Presente  carta com  entrada  n. 3116, de  27.03.90,  solicitando 
cedencia de salas e telefones para funcionamento dos servicos  da 
Volta,a partir do dia 07 de Abril a tarde.Mereceu,por unanimidade 
o despacho de: "Aprovados os apoios solicitados".---------------- 
 
1.4 - GINASIO CLUBE DE SINES:------------------------------------ 
Presente carta com  entrada  n. 3148,  de   27.03.90, solicitando  
apoio para o fornecimento de 1 almoco e jantar  para  70  atletas 
que irao participar no Torneio Amizade - Corridas  em  patins,  a 
levar a efeito no dia 07.04.90.Mereceu,por unanimidade,o despacho 
de: "Aprovada  a oferta de um almoco e um jantar  para 70 pessoas 
para esta iniciativa".------------------------------------------- 
 
1.5 - A.M.D.S. - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO DISTRITO DE SETUBAL 
Presente oficio c/ entrada n. 3332, de 02.04.90, enviando a  acta 
da reuniao da Assembleia Intermunicipal de 12.02.90.------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".-- 
 
 
1.6 - I SIMPOSIUM PENINSULAR SOBRE FORTIFICACOES MEDIEVAIS -28 de 
Jun/1Jul.1990: Presente carta  c/ entrada  n. 2101, de  05.03.90,  
solicitando participacao no Simposium em referencia.------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de: " A C.M.S.  entende  ser 
importante a sua participacao nesta iniciativa.Inscrever a Sra.V. 
Eugenia Amador".------------------------------------------------- 
 
1.7 - I SIMPOSIUM PENINSULAR SOBRE FORTIFICACOES MEDIEVAIS -28 de 
Jun/1Jul.1990: Presente carta  c/ entrada  n. 3321, de  02.04.90,  
dando conhecimento de que ira ser apresentada uma  comunicacao s/ 
"O Castelo  de  Sines  atraves  do  tempo - sua   importancia  na  
consolidacao e defesa da nacionalidade", solicitando presenca  de 
um elemento municipal  neste  Simposium.Mereceu, por unanimidade, 
o despacho de:"Acusar a  recepcao. Informar  que  a  CMS   estara  
presente nesta iniciativa".-------------------------------------- 
 
1.8 - ESCOLA (C+S) DE SINES - 333:------------------------------- 
Presente oficio c/ entrada   n. 1635, de  19.02.90,  apresentando  
projecto sobre " Auto-Construcao  e  Canoagem " e  solicitando  o 
apoio da Camara. Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Aprovada 
a colaboracao nesta iniciativa. Estabelecer dois protocolos   com 
a Escola - Um para a fase de formacao da iniciativa e outro  para 
a fase de utilizacao dos equipamentos desportivos (canoas)".----- 
 
1.9 - CENTRO DE SAUDE DE SINES - Nucleo de Educacao  para a Saude 
Concelhio (NESC): Presente oficio c/ entrada n. 2984, de 22.03.90 
solicitando colaboracao no "Concurso  de   Postais  feitos  pelas 
criancas dos Infantarios e Escolas".Solicita, ainda, indicacao de 
um elemento para juri do concurso.  Mereceu, por   unanimidade, o 
despacho de:"Aprovado o apoio a esta iniciativa do  Concurso   de 
Postais.A C.M.S. aponta para o juri de seleccao o Prof.Luis Silva 
do CCEN".-------------------------------------------------------- 
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1.10 - ABAIXO-ASSINADO - Rua Candido dos Reis:------------------- 
Presente abaixo-assinado,de diversos utentes de casas comerciais, 
propondo a colocacao de bandas sonoras na Rua acima referida.---- 
Mereceu, por maioria, com votos contra dos Srs. Vereadores Lanca, 
Salvador  e Vereadora  Eugenia, o  seguinte  despacho:" Acusar  a 
recepcao e agradecer a sugestao dos Srs. requerentes, com a  qual 
a Camara concorda. Colocar duas ou tres bandas sonoras, a  titulo 
experimental. O Eng. Lobato tratara o assunto".------------------ 
 
1.11 - GRUPO  DE  FINALISTAS  DA ESCOLA SECUNDARIA DE SANTIAGO DO 
CACEM: Presente  carta com  entrada  n. 2735, solicitando   apoio  
financeiro a fim de efectuar uma viagem de finalistas a Espanha.- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Nao e possivel o  apoio 
solicitado".----------------------------------------------------- 
 
1.12 - ASSOCIACAO DE PAIS DA ESCOLA PRIMARIA N. 2 DE SANTO ANDRE: 
Presente carta c/ entrada n. 3260, de 29.03.90, informando  sobre 
a realizacao do" Terceiro Grande Rallye Paper", a realizar no dia 
27.05.90,e solicitando  a   oferta  de  um   trofeu. Mereceu, por 
unanimidade, o despacho de:"Aprovada a oferta  de  um  trofeu  da  
Camara Municipal de Sines".-------------------------------------- 
 
1.13 - GINASIO CLUBE DO SUL  :----------------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 3445, de 04.04.90, enviando  convite 
para as celebracoes do Festival Interncional de Ginastica - CIGYM 
90 -. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Acusar a recepcao. 
Agradecer o convite. A C.M.S. estara representada pelo V. Cesar". 
 
1.14 - BANDEIRA AZUL - PRAIA DA ILHA:---------------------------- 
Presente informacao da Chefe de Divisao  dos  Servicos   Urbanos, 
sobre os contactos efectuados, com vista a vigilancia da Praia da 
Ilha,  para que esta  se possa candidatar a Bandeira Azul.------- 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho de: "Visto. Aguarda-se  que  
atraves do pedido a Capitania para  montar  toldos, o  Sr. Carlos 
Sena seja obrigado a desempenhar as funcoes de  nadador-salvador. 
Informe-se a Capitania do Porto".-------------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:--------------------------------------- 
2.1 - CEDENCIA DE VIATURAS E MAQUINAS MUNICIPAIS: Presente o mapa 
discriminativo das cedencias autorizadas durante o mes de Marco.A 
Camara tomou conhecimento e manda anexar a acta.----------------- 
 
2.2 - MERCADO MUNICIPAL-Loja n. 9:------------------------------- 
Presente pedido de Jose Carlos Sobral Guerreiro p/passar a vender 
todos os generos alimenticios embalados, alem do pao que ja vende 
A Camara deliberou:" Concorda-se  com  o  parecer  favoravel   do   
Vereador Cesar". O Vereador Lanca absteve-se.-------------------- 
 
2.3 - DIREITO DE SUPERFICIE-ZIL 2 :------------------------------ 
Presente  exposicao  de  Sidonio   Catarino  Goncalves  na   qual  
considera que esta a ser lesado no que diz respeito ao valor   do 
direito de superficie que paga anualmente.----------------------- 
Mereceu,por unanimidade, o despacho de:"Por impossibilidade legal 
a  C.M.S. de  momento nao  pode  alterar os  valores fixados pelo  
Ex-GAS para os direitos de superficie na ZIL 2."----------------- 
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2.4 - JOSE ALBERTO CARVALHO BARBOSA- Ramal de Agua:--------------- 
Presente requerimento de 15.02.90, em que   expoe as razoes  pelas  
quais  entende nao  ter de  reembolsar a  Camara  pelas   despesas  
efectuadas com a construcao de um ramal de agua, no Alcarial,   no 
valor de esc.: 77.241$50. ---------------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A C.M.S. tendo em conta o 
parecer do Eng. Lobato decide dividir ao meio entre o requerente e 
a Camara, as despesas dos ramais de agua construidos."------------ 
 
2.5 - ESCOLA (C+S) DE SINES-333 :--------------------------------- 
Presente oficio de 28.03.90, solicitando uma comparticipacao  para 
o torneio  de  basquetebol  a  realizar  na  Escola  em  06.04.90,  
materializada em senhas de refeicoes.----------------------------- 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de:Aprovado o apoio solicitado. 
Processar subsidio de 4.845$00 (Desporto Escolar).---------------- 
 
2.6 - CENTRO DE DIVULGACAO DE MPAT:------------------------------- 
Presente circular 66/90,informando que se encontra a disposicao as 
obras-Financas Locais-Aplicacao em 1990 e Credito Municipal 1986 - 
1988.  A Camara  aprovou, por  unanimidade  a  aquisicao  de  dois  
exemplares de Financas Locais,por 1.000$00 e 10 Guias de Titulares 
por 5.000$00.----------------------------------------------------- 
 
2.7 - ESCOLA PRIMARIA N. 2:--------------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o subsidio de 324.090$00, a Escola n. 2 
para aquisicao de uma maquina de lavar louca para a Cantina.------ 
 
2.8 - DELEGACAO ESCOLAR DE SINES:--------------------------------- 
Presente mapa do movimento da cantina da Escola n. 1, referente ao 
mes de Fevereiro.A Camara aprovou, por unanimidade, o pagamento de 
261.445$00, a Cantina da Escola n. 1 em Sines, nos termos da Lei.- 
 
2.9 - JOSE MANUEL CAMPOS ALEXANDRE:------------------------------- 
Presente requerimento solicitando a  cedencia da  banca  n. 9   do 
Mercado Municipal, para venda de peixe. O Vereador Cesar propoe  o 
arrendamento da referida banca ao interessado. A Camara aprova por 
unanimidade a proposta do Vereador Cesar.------------------------- 
 
2.10 - MARIA ALICE PEREIRA SANTINHOS:----------------------------- 
Presente requerimento solicitando a  cedencia da  banca  n. 52  do 
Mercado Municipal para venda de frutas e hortalicas.A Camara  face 
a informacao do Encarregado  do   Mercado e a proposta do Vereador  
Cesar aprova, por unanimidade, o  arrendamento da  banca n. 52   a 
requerente.------------------------------------------------------- 
 
2.11 - INFRAESTRUTURAS DO LOTEAMENTO DO FAROL- Zona A - Cavop:---- 
Presente factura n. 1 719 no total de 315.390$00. A Camara aprovou 
por unanimidade, o pagamento da referida factura.----------------- 
 
2.12 - ARRUAMENTOS EXTERIORES DO BAIRRO DA COOPERATIVA  - Rua Jose 
Martins Ferreira-Sociedade Construcoes Manuel Ribeiro & Filhos,Lda 
Presente factura n.86, no total de 8.100.000$00. A Camara face  ao 
parecer dos servicos  aprovou,  por unanimidade, o  pagamento   da  
referida factura.------------------------------------------------- 
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2.13 - QUIOSQUE ARCO IRIS:---------------------------------------- 
Presente factura n. 349 no valor de Esc.:  11.110$00, referente ao  
fornecimento de jornais no mes de  Marco.  A  Camara  aprovou, por 
unanimidade o ajuste directo e o respectivo pagamento.------------ 
 
2.14 -  CENTRO  CULTURAL  EMMERICO  NUNES - Reparacao  de  maquina  
fotocopiadora:Presente factura n.210 da Reprogal,no valor de esc.: 
35.744$00.Deliberado, por unanimidade, e porque a referida maquina 
pertence a Camara, processar subsidio de  esc.: 35.740$00 ao  CCEN  
para pagamento  da reparacao.------------------------------------- 
 
2.15 - EMPREITADA DO MURO DA PRAIA-Sociedade de Construcoes Manuel 
Ribeiro & Filhos, Lda.: Presente factura n. 85, no total de  esc.: 
3.654.288$00. A Camara face ao parecer dos servicos, aprovou,  por 
unanimidade, o pagamento de  3.654.288$00, referente a  Empreitada 
citada-Avenida Vasco da Gama-Acesso aos terminais Portuarios - 1a. 
fase.------------------------------------------------------------- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - Aprovadas por unanimidade as adjudicacoes aos fornecedores que 
apresentaram os precos mais favoraveis, constantes do mapa que  se 
anexa, no total de 9.450.936$50.---------------------------------- 
 
2 - Aprovados,  por unanimidade  os ajustes directos nos termos do  
Dec.-Lei 390/82 e constantes no mapa que se anexa no total de esc.  
1.755.301$50.----------------------------------------------------- 
 
IV - PESSOAL:----------------------------------------------------- 
1 - ANTONIO MARIA DA SILVA - ROMUALDO  VILHENA  FAUSTINO - JOAQUIM 
ANTONIO GUERREIRO INACIO - Contratados a prazo certo:------------- 
Presente informacoes da Seccao de  Pessoal  datadas  de  26.03.90, 
comunicando  que os  contratos  de  trabalho   a  prazo certo  dos 
trabalhadores acima mencionados, terminam no dia 29.04.90.Presente 
tambem  pareceres do Chefe de Divisao do Servico Tecnico de Obras. 
Mereceram, por unanimidade, o  seguinte  despacho:"Aprovados novos  
contratos pelo periodo de 120 dias, nos termos do art. 44 do Dec.- 
-Lei 247/87 de 17 de Junho.Por urgente conveniencia de servico,nos 
termos  do  n.2  do art.3. do  Dec.-Lei n . 146-C/80,  os  efeitos  
financeiros destes contratos contam a partir de 30 de Abril/1990."  
 
2 - ISABEL MARIA  NEVES  DE  JESUS BARROS  E  MARIA ELISA OLIVEIRA  
VILHENA - Contratadas a prazo certo:------------------------------ 
Presente informacoes da Seccao   de  Pessoal  datadas de 26.03.90,  
comunicando que os  contratos   de trabalho   a  prazo  certo  das   
trabalhadoras  acima mencionadas, terminam no dia 26.04.90. ------ 
Mereceram, por unanimidade, o  seguinte  despacho:"Aprovados novos  
contratos pelo periodo de 90 dias,  nos termos do art. 44 do Dec.- 
-Lei 247/87 de 17 de Junho.Por urgente conveniencia de servico,nos  
termos  do  n.2  do art.3. do  Dec.-Lei n . 146-C/80,  os  efeitos  
financeiros destes contratos contam a partir de 27 de Abril/1990."  
 
3 - NATALINA MARIA GONCALVES DAVID- Contratada a prazo certo:----- 
Presente informacao da Seccao  de  Pessoal   datada  de  26.03.90,   
comunicando   que o  contrato  de  trabalho   a  prazo  certo   da  
trabalhadora acima mencionada, terminam no dia 28.04.90. --------- 
Mereceu, por unanimidade,  o  seguinte  despacho:"  Aprovado  novo  
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contrato pelo periodo de  90 dias,nos termos do art. 44  do  Dec.- 
-Lei 247/87 de 17 de Junho.Por urgente conveniencia de servico,nos  
termos  do  n.2  do art.3. do  Dec.-Lei n . 146-C/80,  os  efeitos  
financeiros destes contratos contam a partir de 29 de Abril/1990."  
 
4 - AUXILIARES TECNICAS DE TURISMO:------------------------------- 
Presente informacao da Seccao  de   Pessoal, na qual se solicita a  
rectificacao  da  acta   de  23.08.89,  assim  onde se le  que  os    
Auxiliares  Tecnicos Vladimiro  Franklim e Damaso  Brites  da Cruz   
passem a  designar-se Auxiliares Tecnicos de Campismo, deve ler-se   
Auxiliares   Tecnicos de Turismo. -------------------------------- 
Mereceu,por unanimidade, o despacho  de:" Aprovada  a rectificacao  
proposta ."------------------------------------------------------- 
 
5 - CONCURSO INTERNO DE PROMOCAO A CANTONEIRO DE VIAS PRINCIPAL:-- 
Presente informacao da S. de Pessoal c/ entrada n.3346,solicitando 
a anulacao do despacho de 14.02.90,uma vez que o Sr.Jose Esperanca 
Goncalves tinha sido promovido em 14.09.89.----------------------- 
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Aprovada a anulacao do  
despacho de 14.02.90."-------------------------------------------- 
 
6 - HELDER BORGES LAGE:------------------------------------------- 
Presente informacao da Seccao de Pessoal c/ entrada n.3345,na qual 
solicita novo despacho sobre a promocao  do  referido  funcionario  
uma vez concluido o processo de averiguacoes.--------------------- 
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Aprovada a abertura de 
concurso interno de promocao ao lugar Tecnico Auxiliar de 1.Classe   
a que concorrera o Sr. Helder Borges."---------------------------- 
 
7 - AMILCAR MONTEIRO RUFINO:-------------------------------------- 
Presente informacao da Seccao de  Pessoal c/ entrada  n. 1441,  na  
qual informa que o funcionario mencionado em  epigrafe,  perfez  3  
anos, em 02.02.90, na categoria de Topografo Principal para  poder   
ascender mediante concurso interno a Topografo Especialista  com o  
escalao 270.  Mereceu, por  unanimidade,  o despacho de:" Aprovada   
a  abertura  de concurso interno de promocao ao lugar de Topografo  
Especialista a que concorrera o Sr. Amilcar Rufino."-------------- 
 
8 - JULIO FERNANDO GASPAR:---------------------------------------- 
Presente informacao da Seccao de Pessoal  c/ entrada  n. 1440,  na  
qual informa que o funcionario mencionado em  epigrafe,  perfez  3  
anos, em 01.02.90, na categoria de Fiscal Municipal de  1. Classe,   
para poder escender a categoria de Fiscal Municipal Principal.---- 
Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:" Aprovada  a  abertura      
de concurso para promocao a Fiscal Principal a que concorrera o Sr 
Gaspar."---------------------------------------------------------- 
 
9 - FRANCISCO ANTONIO GONCALVES:---------------------------------- 
Presente informacao da Seccao de Pessoal c/ entrada   n. 3143,  na  
qual informa que o funcionario mencionado em  epigrafe,  perfez  3  
anos,em 11.03.90,na categoria de Jardineiro de 1.Classe,para poder  
ascender a Jardineiro Principal.---------------------------------- 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Matem-se o destacamento  do  
Sr.Francisco Goncalves,no Museu de Historia Natural.Abrir concurso  
para  promocao  a  Jardineiro  Principal  a que  concorrera o  Sr.   
Francisco, obrigatoriamente."------------------------------------- 
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10 - EDUARDO LUIS CONTREIRAS PIRES:------------------------------- 
Presente informacao da Seccao de Pessoal   c/ entrada n. 1439,  na  
qual informa que o funcionario mencionado em  epigrafe,  perfez  3  
anos, em 01.02.90, na categoria de Fiscal Municipal  de 1. Classe,   
para  poder ascender a Fiscal Municipal Principal.---------------- 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"  Aprovada a  abertura  de  
concurso  de   promocao ao  lugar  de  Fiscal  Principal,  a   que   
concorrera, obrigatoriamente o Sr Pires."------------------------- 
 
11 - JOAQUIM ANTONIO IGREJA GORDINHO-Licenca sem vencimento:------ 
Presente requerimento do funcionario mencionado  em  epigrafe  com  
entrada n.1092,no qual solicita que lhe seja deferido o seu pedido  
de licenca sem vencimento  pelo periodo de um  ano, com  inicio em  
10.04.90. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido."----- 
 
12 - ORDEM DE  SERVICO  SOBRE  ORIENTACOES   E  FUNCIONAMENTO  DOS  
SERVICOS: Foi  deliberado, por unanimidade, fazer ordem de servico   
sobre orientacoes e funcionamento dos servicos. Anexar a acta.---- 
 
13 - CARMEM DULCE SANTANA DOS RAMOS:------------------------------ 
Em seguimento  do  despacho dado  em   Reuniao  de  07.02.90,  foi  
deliberado por unanimidade que o contrato de prestacao de  servico  
da  Sra.D. Carmem Ramos, tera inicio a 01.04.90,pelo periodo de 90  
dias.Por urgente conveniencia de servico nos termos do n.2 do art.  
3. do Dec. -Lei 146-C/80, os  efeitos financeiros  deste  contrato  
reportam a 01 de Abril /90.--------------------------------------- 
 
V - EXPEDIENTE DE OBRAS:------------------------------------------ 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - CONSTRUCOES LUIS PIDWELL & BARBOSA,LDA.:-------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 316/ob de 23.03.90, enviando proposta 
de precos e orcamento para o fornecimento e  montagem de  armarios 
no Edificio do Cemetra, apresentada pelo s/ fornecedor Luis  Faria 
Godinho, Lda., com o acrescimo de 20% sobre o valor do custo, para 
suporte de encargos de administracao e montagem.  Presente  tambem 
parecer da DPU, sobre o assunto.---------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado."--------------- 
 
1.2 - SERVITUBOS-ANDAIMES DO SUL,LDA:----------------------------- 
Presente informacao da DPU sobre a nova implantacao da empresa  em 
epigrafe.--------------------------------------------------------- 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de:O requerente deve apresentar 
estudo de ocupacao do lote que lhe esta atribuido, respeitando  um 
indice de ocupacao de 0,5.---------------------------------------- 
 
1.3 - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE:------------------------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 251 de 12.03.90, apresentando,  para 
apreciacao da C.M.S., o projecto do posto medico a erguer junto  a 
bancada dos socios lado sul, o qual esta orcamentado em 550.000$00 
e tem uma area total de 16 m2.------------------------------------ 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Fazer  concurso  limitado 
aos pequenos empreiteiros locais para execucao da obra."---------- 
 
2 - OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------- 
2.1.1 - CONSTRUCOES:---------------------------------------------- 
2.1.2 - ALBERTO JOSE DA GRACA SEROMENHO:-------------------------- 
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Presente requerimento c/ entrada n. 161/ob de 14.02.90,solicitando 
aprovacao de projecto de arquitectura que se refere  a  construcao  
de um predio destinado a habitacao com 2  pisos,  4  fogos  com  o  
aproveitamento de sotao para arrecadacoes, a  levar  a  efeito  no  
local da Courela da Cruz, em Sines. Presente tambem parecer da DPU 
sobre o assunto.-------------------------------------------------- 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de:Aprovado o presente projecto 
de arquitectura. Deve desenvolver o processo e completa-lo  com as 
pecas em falta, nomeadamente as constantes  do  2o.  paragrafo  do  
parecer tecnico que se transcreve:-Devera apresentar um corte pela 
rua, com o objectivo de  mostrar  o seguimento  das  fachadas  dos  
predios contiguos para evitar descontinuidades nas volumetrias dos 
edificios."------------------------------------------------------- 
 
2.1.2 - JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO:------------------------- 
Presente  oficio c/ entrada n. 1032 de  07.12.89,  enviando   para  
apreciacao,os projectos de construcao e implantacao de 19 armazens 
para pescadores e um para a Junta de Freguesia (I,II e III vol.),a 
levar a efeito junto a Baia de Porto Covo. Presente tambem parecer 
da DPU sobre o assunto.------------------------------------------- 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Aprova-se o presente estudo 
a excepcao dos  armazens da  Junta de  Freguesia  implantados  nos  
lotes 4 e 6 que deverao ser localizados na futura ZIL ou na   nova 
Sede da Junta. A DPU deve apresentar nova planta que comtemple   a 
ligacao rodoviaria a partir da praceta para o novo Porto de Pesca. 
 
2.1.3 - EDITE DA CONCEICAO GOUVEIA:------------------------------- 
Presente requerimento c/ entrada n. 147/ob de 12.02.90,solicitando 
aprovacao do projecto de arquitectura para uma nova unidade (Cafe- 
Bar-Restaurante), a instalar no local do Snack-Bar  "Ponto Final", 
sito na Rua do Parque em Sines e consequentes arranjos  exteriores 
envolventes. Presente tambem parecer da DPU sobre o assunto.------ 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Concorda-se com o parecer 
tecnico que se  transcreve,  acrescido da  imposicao  de  que:  As 
caixilharias deverao ser todas em madeira.-Entende-se que o estudo  
do Ponto  Final  respeita na  sua  globalidade as  orientacoes  do  
estudo previo aprovado pela Exma.Camara,a excepcao da apresentacao 
na planta de localizacao do acesso a cargas  e descargas e  parque 
de estacionamento, que deveriam ser eliminados, de acordo  com   o 
oficio n. 644/ob de 30.05.88.  Alem  disso e  para  apreciacao  do  
referido estudo torna-se  indispensavel a  apresentacao do  alcado 
lateral esquerdo e alcado posterior, assim  como  todos os  cortes 
necessarios para o bom e completo entendimento  desta  obra e  que  
demonstrem  e  assegurem  a  ligacao  volumetrica  entre  todos os  
espacos exteriores e interiores a construir com todo o envolvente, 
que vai implicar necessariamente a indicacao em planta de todas as 
cotas  previstas  dos  pavimentos  e  sua   natureza  (planta   de  
implantacao)."---------------------------------------------------- 
 
3 - OBRAS MUNICIPAIS:--------------------------------------------- 
3.1 - INFRAESTRUTURAS ELECTRICAS DO BAIRRO SITO NA RUA DA FLORESTA 
ZONA L:----------------------------------------------------------- 
Presente oficio c/ entrada n.342/ob de 30.03.90 da E.D.P.,enviando 
um exemplar do projecto de electricidade e informando que o  mesmo 
este em condicoes de ser aprovado com os condicionamentos de que o 
requerente  devera   contactar  o  Centro  para   a  execucao  das  
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infraestruturas e  comparticipar nos custos de  tomada a  rede  da 
potencia de projecto no valor de esc.: 448.987$50. Mais informa de 
que  deverao  ser  facultados a  E.D.P.,  transparentes  das pecas 
desenhadas.------------------------------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"A C.M.S. solicita a E.D.P. 
a apresentacao de orcamento para a execucao da obra.A  E.D.P. deve 
solicitar o numero de copias do projecto que considere necessario, 
pois os originais devem ficar na posse da C.M.S."----------------- 
 
3.2 - EXECUCAO DA LIGACAO DO VIADUTO DA R.MARQUES DE POMBAL A REDE 
VIARIA (2a FASE):------------------------------------------------- 
Presente  carta c/ entrada n. 354 de  04.04.90,  da  Firma  Engop, 
apresentando a s/melhor proposta relativa aos trabalhos adicionais 
a efecturar na obra em epigrafe. Presente tambem parecer da D.T.O. 
(Enga. Celia), sobre o assunto.----------------------------------- 
Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:" Aprovado  os  precos  
rectificados pela Enga.Celia e que a Engop deve confirmar no valor 
aproximado de 757.000$00."---------------------------------------- 
 
3.3 - CONSTRUCAO DE  UM  BLOCO  SANITARIO E  BALNEARIOS NO  PARQUE 
MUNICIPAL DE CAMPISMO:-------------------------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 325 de 28.03.90 da Firma da Sociedade 
Construcoes Manuel Ribeiro & Filhos,Lda., apresentando proposta p/ 
alteracao das portas interiores do bloco sanitario em epigrafe, de 
madeira para aluminio lacado com vidro  acrilico. Presente  tambem  
parecer da DPU, sobre o assunto.---------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho de: "Aprovada a  proposta de 
modificacao das portas p/aluminio pelo valor global de  410.000$00 
sujeita a apresentacao previa de uma porta como amostra".--------- 
 
4.1 - CONCURSO LIMITADO PARA CONCLUSAO DE SEDE DA COOPCOVO:------- 
Presente oficio c/ entrada 343/ob de 30.03.90,da Coopcovo,acusando 
a recepcao do n/oficio n. 476,concedendo 50% do valor do orcamento 
apresentado e solicitando informacao s/ as condicoes de adquirir a 
referida importancia, pois que as pretensoes do empreiteiro e   de 
metade do orcamento para inicio da obra.-------------------------- 
Mereceu,  por  unanimidade, o  despacho  de: "Serao  entregues  as  
comparticipacoes da C.M.S. correspondentes a cada uma das fases de 
pagamento acordadas entre a Coopcovo e o empreiteiro."------------ 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 00.15 horas do dia 05.04.90.------------ 
 
E eu,_________________, Chefe de Seccao , a subscrevi.------------ 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
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                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________  
 
 


